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Come tradizione vuole, la quarta riunione del CC si è svolta a Seon con i presidenti 

sezionali della regione Centro. Tra i vari temi trattati anche quello degli attestati di 

benemerenza, che i presidenti, rispondendo a una domanda di Roland Schwager, 

hanno detto di voler mantenere. Essi ritengono infatti che gli attestati di appartenenza al 

SEV sia tuttora attuali. Se poi sono spediti con un invito personale a un’assemblea 

sezionale, o vengono completati da un piccolo omaggio, sono ancora più apprezzati dai 

festeggiati. Anche questo fa parte delle attività in favore dei membri. La PV si impegna 

con forza per le tematiche che concernono i pensionati. Le due compensazioni del 

rincaro, di cui una accordata nei primi mesi del 2025, non sono certo un regalo del cielo.  

Il fatto che non pochi soci lascino il SEV al loro pensionamento mostra come, purtroppo 

erroneamente, essi ritengono che il sindacato sia utile «solo» nella vita professionale 

attiva, e non ne vedono più la necessità quando vanno in pensione. La PV vorrebbe 

invertire questa tendenza, e si è dunque posta come obiettivo di essere più attrattiva e 

nota anche per i neopensionati. Dobbiamo far conoscere attraverso i media quello che 

facciamo e i risultati ottenuti.  

Per molte sezioni, i forti costi di locazione per le assemblee nelle località più centrali 

stanno diventando un problema. Alcune di loro, come ad esempio a Olten o a Wohlen, 

hanno già scoperto nuovi posti alternativi e meno costosi. Il prossimo anno la PV Olten 

e dintorni festeggerà i 125 anni di esistenza, la data è fissata per il 26 marzo 2026.   

L’Assemblea dei delegati PV e il Congresso SEV sono in agenda dall’11 al 13 giugno. 

Anche noi della PV siamo felici di poter rivedere molti ex colleghi di lavoro. Il Congresso 

è un appuntamento che permette di allacciare i contatti con le sezioni attive, relazioni 

utili come sostegno per il reclutamento e l’assistenza ai membri.  

I presidenti sezionali si sono nuovamente lamentati dei problemi legati agli avvisi di 

mutazione e la mancanza di indicazioni sul decesso di membri. In seguito alle norme 

sulla protezione dei dati, ma anche perché molti ritirano l’intero capitale della cassa 

pensione FFS, le sezioni non ricevono più i dati necessari a una corretta gestione dei 

membri. A mancare sono poi anche le informazioni relative ai soci con più di 90 anni, 

che in base agli statuti SEV sono esentati dal pagamento della quota sociale.  

Dopo l’Assemblea dei delegati e il Congresso, Roland Schwager dà appuntamento alle 

prossime riunioni con gli auguri di una buona estate.  

 

Alex Bringolf, segretario centrale PV 

 

 


